



学校だより

令和5年12月25日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一
〒190-0001 立川市若葉町1-13-1
TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943
HP <http://www.tachikawa-edu.jp/es19/>

冬休みを迎えるにあたって

校長 松村 利一

長かった2学期も、今日が最後の日となりました。今学期も本校の教育活動を支えてくださった保護者の皆様や地域の皆様に、心より感謝申し上げます。

猛暑の中で始まった2学期でしたが、子ども達は元気いっぱい学校生活を送ってくれました。毎日更新し続けてきた学校ホームページを見返してみても、たくさんの子ども達の笑顔や頑張りに出会えた2学期だったと思います。

終業式では、子ども達に向けて「目標達成に向かって頑張る努力」の大切さを伝えました。アメリカの大リーグで活躍する大谷翔平選手は、高校生の時に実現させたい夢（目標）を決めて、その目標を達成するために必要だと思ったことを努力し続けたそうです。「小さな行動の完遂」「小さな目標の実現」を当たり前のように継続し続けたからこそ、大きな夢を実現できたのですね。

私は子ども達に、地道な努力を継続できる態度や力を身に付けてほしいと願っていますが、子ども達にとっては決して簡単なことではないということも分かっています。頑張り続けるためには、「こうなりたい」「これを実現したい」という強い思いが必要ですし、頑張っていることを認めてもらったり褒めてもらったり、時には励ましてもらったりすることも必要です。「子ども達に目標をもたせること」「子ども達を褒めたり励ましたりすること」を学校と家庭が協力して行っていきたいですね。子ども達には、次の学年に進むまでにどんな力をつけておきたいか、どんな自分になっていきたいかを考え、そのためにどんな努力をしていくべきか具体的に考えてほしいと思います。ぜひご家庭でも、この2学期をお子さんと一緒に振り返りながら次の学年・学校に進むまでの3か月（3学期）の過ごし方について話し合ってみてほしいと願っております。どうぞよろしくお願ひします。

明日から14日間の冬休みとなります。家族で一緒に過ごす時間がたくさん持てることと思います。安心・安全な楽しい冬休みをお過ごしください。子ども達には、3学期の始業式に元気な笑顔で登校してきてほしいと思います。



【交通事故に気をつけてください】

小学生が巻き込まれる交通事故が毎年後を絶ちません。学区内には交通量の多い道路もたくさんあります。くれぐれも気をつけて過ごしてください。

【トラブルに巻き込まれないように注意しましょう】

SNSでのトラブルやお金の使い方から生じるトラブルなども心配です。お子さんを守るために、ご家庭で約束事を決めて、それをしっかり守らせてください。

